



# NEWS RELEASE

[baaqmd.gov](http://baaqmd.gov)



**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA:** 7 de febrero de 2024

**CONTACTO:** [communications@baaqmd.gov](mailto:communications@baaqmd.gov)

## **El Distrito de Aire apoya el estándar de salud más estricto de la Agencia de Protección Ambiental (Environmental Protection Agency, EPA) para la materia particulada**

**SAN FRANCISCO:** El Distrito anuncia su apoyo a las revisiones de los Estándares Nacionales de Calidad del Aire del Ambiente (National Ambient Air Quality Standards, NAAQS) para la contaminación por materia particulada adoptada hoy por la Agencia de Protección Ambiental de EE. UU.

La Ley de Aire Limpio exige que la EPA establezca Estándares Nacionales de Calidad del Aire del Ambiente para los contaminantes considerados nocivos para la salud pública y el medio ambiente. Los estándares de calidad del aire definen la cantidad máxima de estos contaminantes que pueden estar presentes en el aire del ambiente para que se considere saludable respirarlo. La EPA ha reforzado el estándar anual para la materia particulada, desde los 12 microgramos actuales por metro cúbico de aire hasta un nivel de protección más saludable de 9.

“El Distrito apoya plenamente la adopción de los Estándares Nacionales de Calidad del Aire del Ambiente más estrictos para la materia particulada”, dijo el Dr. Philip Fine, director ejecutivo del Distrito. “El estándar más estricto impulsará protecciones de salud adicionales para los residentes del Área de la Bahía, en particular para aquellos que viven en comunidades afectadas de manera desproporcionada por la contaminación del aire”.

En 2019, el Distrito y su Consejo Consultivo convocaron la serie de simposios sobre materia particulada para facilitar un debate entre científicos reconocidos a nivel nacional y partes interesadas para considerar el estado actual de la ciencia sobre la materia particulada. Una de las principales conclusiones fue que, aunque el Área de la Bahía ha avanzado mucho en la reducción de los niveles de materia particulada, se necesitan estándares más estrictos para proteger la salud pública.

La materia particulada es el factor más importante para los riesgos para la salud derivados de la contaminación del aire en el Área de la Bahía. La exposición a la materia particulada se ha relacionado con enfermedades respiratorias graves y un mayor riesgo de infarto, y es especialmente nociva para los niños, los ancianos y las personas con afecciones respiratorias.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [X/Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

###

---

*Air District Communications Office*  
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105  
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)